

19. Juli 2024

Liebe Eltern,

das Schuljahr ist nun vorbei, deswegen möchte ich die Gelegenheit nutzen und das vergangene Schuljahr Revue passieren lassen.

Es begann sportlich mit dem **Miteinanderfest** in der Sporthalle und so endete es auch mit dem **Spiel- und Sportfest** im Juli. Zwischendurch konnten einige Klassen in die Sportsparten **Tischtennis, Rope Skipping und Hockey** hineinschnuppern.

Im November nahmen wir wieder am **bundesweiten Vorlesetag** teil und veranstalteten am Tag zuvor einen **Bücherflohmarkt**. Der Schulverein kümmerte sich um das leibliche Wohl. Unser Dank gilt allen Helferinnen und Helfern beim Büchernachmittag und allen Vorleserinnen und Vorlesern!

Die vierten Klassen fuhren in der Weihnachtszeit mit dem Zug nach Lübeck, um im *Großen Haus* das Stück „Gangsta-Oma“ zu sehen. Das geplante Halbjahrestheater fiel bedauerlicherweise aus, sodass spontan wir spontan gemeinsam mit dem Schulverein einen **Kinotag** nach den Halbjahreszeugnissen durchführten. Die Begeisterung war so groß, dass dieser Tag ein fester Bestandteil im Jahresverlauf werden soll. Auch an dieser Stelle ein großes Dankeschön an alle Helferinnen und Helfer!

Ein weiteres Highlight war das **Musical** der Chor- und Musical-AG im März unter der Leitung von Frau Kaluza. Alle daran beteiligten Kinder waren unglaublich mutig und haben einen wichtigen Teil zu einer großartigen Aufführung beigetragen. Vielen Dank für euren Einsatz!

Der Schulverein veranstaltete im März die erste **Schuldisco** in der Sporthalle und das war ein voller Erfolg. Die Kinder gelangten stilecht über einen roten Teppich in eine hochkarätige Disco-Location: professioneller DJ, coole Lichttechnik, Cocktails an einer Bar... . Vielen Dank an alle Helferinnen und Helfer!

Im April kam es zu einer traurigen, jedoch notwendigen Entscheidung: die **Schneeeulenklasse** musste aufgelöst werden. Die ehemaligen Schneeeulen sind nun Teil der Eisbären- und Schneesablenklasse.

Anfang Mai fand erstmalig ein **Gewaltpräventionstag** statt, der nun zusätzlich zum Stopp-Tag ein fester Bestandteil in jedem Schuljahr werden soll. Unser aller Ziel ist es, dass sich alle Kinder an der Grundschule Mollhagen sicher und wohl fühlen. Wir arbeiten dauerhaft und auf unterschiedlichen Wegen daran, eine positive und lernförderliche Lernatmosphäre während des Unterrichts zu schaffen und die Kinder zu befähigen, ihre Konflikte respektvoll und gewaltlos zu lösen.

Der „**Hoffnungsvogel**“ besuchte die dritten und vierten Klassen im Mai. Das Figurentheater basiert auf dem gleichnamigen Buch von Kirsten Boie und der Kreis

Stormarn stellt es den Schulen im Rahmen des Kulturentwicklungsplan (KEP) kostenlos zur Verfügung. Das ist ein toller Beitrag im Bereich der Kulturellen Bildung.

Erstmalig fand gestern das große **Sommerfest** statt. Ich hoffe, das bunte Bühnenprogramm und die Ausstellungen haben Ihnen einen Einblick in unser buntes Schulleben während des gesamten Schuljahres geben können: Gedichte, Lieder, Tänze, tolle Kurse am Nachmittag – Schule ist so viel mehr als „am Platz sitzen und büffeln“!

Mit dem Schuljahresende kommt auch immer die **Zeit des Abschiednehmens**. Von Frau Adamczyk mussten wir uns bereits im Januar verabschieden und konnten glücklicherweise mittlerweile Frau Brodtmann als ihre Nachfolgerin begrüßen. Herr Krage war viele, viele Jahre an der Grundschule Mollhagen tätig, möchte nun aber neuen Herausforderungen entgegentreten. Seit Anfang des Monats ist Herr Jansen unser neuer Hausmeister.

Nun ist es an der Zeit "Auf Wiedersehen" zu Frau Bielenberg zu sagen. Wir wünschen ihr alles Gute für die Zukunft.

Wir sagen "Tschüss" zu Frau Urbaniak und Herrn Stahl, die während ihres FSJ zu einem wichtigen Teil der Fuchs-, Igel- und Schildkrötenklasse wurden und die OGS tatkräftig unterstützten. Vielen Dank!

Mit dem Schuljahresende kommt aber immer auch die **Zeit des Dankens**:

Wir haben in den letzten Monaten viel Unterstützung von Frau Clasen, Frau Suhr, Frau Busch, Frau Kopischke, Frau Haase, Frau Oltmann und Frau Gimpel-Henning über das Projekt "Lernchancen-SH" erhalten.

Wir sind erschüttert über die Nachricht, dass es dieses wirklich sehr hilfreiche Projekt ab dem neuen Schuljahr nicht mehr geben wird und müssen uns schweren Herzens von allen Lernchancen-Damen verabschieden.

Auch Frau Niemeier, Frau Lindke, Frau Hoffmann und Frau Ritter haben uns als Vertretungslehrkräfte unterstützt. Sie unterrichteten, arbeiteten mit einzelnen Kindern, Kleinstgruppen oder gaben Vertretungsunterricht und hatten immer ein offenes Ohr für ihre kleinen Schützlinge. Vielen, vielen Dank dafür!

Liebe Eltern, auch bei Ihnen möchte ich mich von Herzen bedanken. Sie haben uns und unser Schulleben bereichert: Elternvertretung, Schulelternbeiratsmitglieder, Mitglieder der Schulkonferenz, Ideenschmiede, Stammtisch, Lesemütter,- väter und - großeltern, Obstschnipplerinnen... Vieles wäre ohne Sie nicht möglich!

Lieber Schulverein, wir erhielten eine "bunte Unterstützung" während des gesamten Schuljahres: Einschulungscafé, Büchernachmittag, Halbjahreskino, Verköstigung beim Musical, Schuldisco, Bingoabend, Eis am Schuljahresende, Sommerfest.... Sie haben den Kindern viele wundervolle Stunden beschert, dafür sind wir Ihnen sehr dankbar! Darüber hinaus wurden viele kleine Projekte umgesetzt: Bereitstellung einer Bauecke auf dem Schulhof, Umgestaltung der Lesecke....

Nun ein kleiner **Blick auf das kommende Schuljahr:**

- Bitte denken Sie daran, die **Busfahrkarte** Ihres Kindes zu aktualisieren. Auf unserer Schulhomepage finden Sie die Kontaktdaten.

- Am ersten Schultag des neuen Schuljahres werden Sie wieder eine Übersicht mit allen bisher bekannten Terminen erhalten. Vorab möchte ich Sie jedoch schon über die **beweglichen Ferientage** und die **Schulentwicklungstage im Schuljahr 2024 / 2025** informieren. An diesen Tagen findet **kein Unterricht** statt.

Bewegliche Ferientage: 26. bis 28. Mai 2025

(am 29.5. ist Himmelfahrt und am 30.5. ein Ferientag)

Schulentwicklungstage: 04. Oktober 2024

(Tag nach *Tag der Deutschen Einheit*)

24. Februar 2025

02. Mai 2025

(Tag nach *Tag der Arbeit*)

Ich freue mich auf ein neues spannendes Schuljahr und wünsche Ihnen allen eine schöne Sommerzeit.

Mit freundlichen Grüßen

Stefanie Wenzel

(Schulleiterin)